

Tobias Glöckler, stellvertretender Solo-Kontrabassist der Dresdner Philharmonie, wurde in Leipzig geboren, studierte an der Leipziger Musikhochschule (Prof. Siebach) und vervollkommnete sich bei Prof. Bradetich (Chicago) und Prof. Lau (Stuttgart). 1993 war er Preisträger beim Internationalen Kontrabaß-Wettbewerb in Michigan/USA und tritt seither auch solistisch hervor. Er hielt Kontrabaß-Workshops in Deutschland und den USA, unterrichtete am Royal College of Music in London und war im Sommer 2001 Juror beim Internationalen Kontrabaß-Wettbewerb in Indianapolis.

Uwe Matschke, Pianist, studierte an der Weimarer Musikhochschule (J. Lerche), an der Franz-Liszt-Akademie in Budapest, vervollkommnete sich in Meisterkursen bei P. Solymos (Budapest) und J. Lateiner (New York) und nahm erfolgreich an internationalen Klavierwettbewerben in Deutschland, Ungarn und Italien teil. Nach siebenjähriger Lehrtätigkeit an der Weimarer Musikhochschule lebt er seit 1987 in Athen und wurde 2001 zum Professor für Klavierspiel an der Musik- und Musikwissenschaftlichen Abteilung der Mazedonischen Universität von Thessaloniki berufen. Immer wieder tritt er als Solist mit Orchester sowie als Kammermusikpartner in Erscheinung und konzertierte in deutschen Musikzentren und anderen europäischen Staaten.